

PDI La Calera detuvo a extranjero que ingresó de manera ilegal con 104 millones en droga

PDI La Calera detuvo a extranjero que ingresó de manera ilegal con 104 millones en droga

Detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado La Calera de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a un sujeto de nacionalidad colombiana, identificado como J.A.P.O. (34), luego de ser sorprendido con 20 kilos de cannabis sativa.

Anuncio Patrocinado



El operativo se gestó tras un control terrestre antinarcóticos desplegado por la PDI en la plaza de peajes El Melón de la comuna de Nogales, instancia en que, tras una fiscalización a un bus proveniente de Antofagasta, un ejemplar canino detector de drogas realizó el hallazgo al interior de tres mochilas.

Una vez revisado el equipaje, los efectivos de la policía civil pudieron determinar que al interior de 25 envoltorios se encontraba la droga avaluada en más de 104 millones de pesos, por lo que se produjo la detención del imputado, quien además se encontraba en el país tras haber ingresado por un paso fronterizo no habilitado.

PDI La Calera detuvo a extranjero que ingresó de manera ilegal con  
104 millones en droga



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

El detenido quedó a disposición del Juzgado de Garantía de La Calera para su respectiva formalización.

y tú, ¿qué opinas?